



Sauvons nos hôpitaux publics de proximité dans les Hautes-Pyrénées. !

**Plus que jamais tous nos hôpitaux publics de proximité sont nécessaires dans les Hautes-Pyrénées.
En pleine crise sanitaire du coronavirus le projet d'hôpital unique ne doit pas voir le jour !**

Pétition adressée à :

- Monsieur le Ministre de la Santé,
- Mesdames et Messieurs les Parlementaires des Hautes-Pyrénées,
- Monsieur le Préfet des Hautes-Pyrénées,
- Monsieur le Directeur Régional de l'ARS,
- Monsieur le Directeur du Centre Hospitalier de Bigorre,
- Madame la Maire de Lourdes,
- Monsieur le Maire de Tarbes.

Les signataires demandent :

- **Le MAINTIEN DE L'HÔPITAL DE TARBES et de L'HÔPITAL DE LOURDES ;**
- **des moyens supplémentaires, humains et budgétaires pour les services des urgences ;**
- **l'ouverture de lits suffisants afin que les malades puissent être soignés sans délais ;**
- **du matériel suffisant afin de pouvoir faire face à une situation d'épidémie extrême comme celle que nous traversons : masques, respirateurs, protections pour les soignants ;**
- **des moyens supplémentaires pour la recherche contre toutes les maladies et pathologies ;**
- **la revalorisation des salaires de tous les personnels hospitaliers ;**
- **la fin de l'externalisation de nombreux services au sein de l'hôpital ;**
- **la mise en place d'un processus de recrutement des médecins nécessaires à l'hôpital public et des moyens apportés pour le rendre plus efficace et humain.**

L'hôpital public a besoin de moyens humains et financiers pour assurer ses missions dans des conditions convenables pour les patients et les soignants.

Dans notre département un projet d'hôpital unique est sur les rails, qui remplacerait à terme les deux hôpitaux de Lourdes et Tarbes. Une pétition initiée par la France insoumise dans le 65 a déjà recueilli plus de 5000 signatures. Notre position contre la création d'un hôpital unique est encore plus d'actualité avec la crise sanitaire majeure que nous traversons et d'autant plus que nous ne savons rien de la fin de cet épisode épidémique.

Le dossier « hôpital unique » a été présenté fin février par la direction auprès du ministère mais aucune information officielle n'a été faite par elle, en retour, ce qui prouve bien le décalage de ce projet avec la réalité actuelle.

Ce projet d'hôpital unique ne doit pas voir le jour, nous y sommes encore plus profondément opposés au regard de ce que nous vivons aujourd'hui, parce que :

- *il entraînerait une réduction drastique du nombre de lits et de personnels, comment pourrions nous alors faire face à une nouvelle épidémie ?*
- *des hôpitaux disparaîtront : Tarbes et Lourdes, plus que jamais nous avons besoin de toutes les structures de soins de proximité. L'établissement unique sur le site de Lanne éloignera la population de l'accès aux soins.*
- *parce que le nombre d'emplois dans le secteur public et de soins va diminuer dans un département déjà fortement touché par le chômage, la pauvreté et la désertification médicale ;*
- *nous voyons bien que la santé, comme d'autres besoins sociaux fondamentaux, ne peut être soumise à la rationalisation et à l'efficacité des moyens budgétaires. La santé publique reste pour nous une priorité essentielle ;*
- *qu'il faut permettre à l'ensemble des hôpitaux publics de résorber leur dette liée à la tarification à l'acte T2A.*

NON au PROJET D'HÔPITAL UNIQUE A LANNE

Pour des hôpitaux publics de proximité dans les Hautes Pyrénées dotés de moyens suffisants

	NOM	PRÉNOM	COMMUNE	Signature
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				
16				
17				
18				
19				
20				
21				
22				
23				
24				
25				
26				
27				
28				
29				
30				
31				
32				
33				
34				
35				